

## SUCESOS DE LA FACULTAD

### Consejo Directivo de la Universidad

En las elecciones verificadas recientemente para designar los vocales que han de representar al profesorado en el Consejo Directivo de la Universidad, resultaron favorecidos con la mayoría de votos el Ingeniero Gustavo Maldonado y nuestro Profesor Eduardo Lleras Codazzi. Al felicitar efusivamente a tan distinguidos profesores, por la merecida distinción de que fueron objeto, hacemos votos porque su labor sea altamente benéfica para los intereses universitarios en general.

### Consejo de la Facultad

En el curso de la primera década de marzo último, se llevaron a cabo las elecciones para vocales, profesor y estudiante, representantes de los alumnos en el Consejo de la Facultad. Fueron escrutados los nombres del doctor Víctor Rodríguez Rosas y José Miranda, quienes llevarán su vocería. Gustosos registramos estas designaciones y hacemos votos por su fecunda labor.

### Consejo estudiantil

Durante la misma época del año los estudiantes constituyeron su consejo, con el siguiente resultado: por el primer año, el señor Miguel Ordóñez B.; por el segundo año, el señor Alvaro Molina; por el tercer año, el señor Gustavo Román y por

el cuarto año, el señor Ernesto Sáenz L. Felicítamos muy de veras a los citados estudiantes y les deseamos una provechosa labor.

### Visita a las granjas ganaderas

Por acuerdo entre el Departamento Nacional de Ganadería y la Facultad de Medicina Veterinaria, durante las últimas vacaciones de fin de año, se envió un grupo de alumnos a las distintas Granjas Ganaderas que funcionan en el país, bajo la dirección del Departamento de Ganadería, con el objeto de que hicieran prácticas zootécnicas y patológicas supervigiladas por los directores de dichas instituciones.

La Facultad registra complacida el hecho de que todos los alumnos concurren entusiasmados a los lugares señalados previamente y por los informes rendidos, que les estudió un jurado integrado por los doctores Heliodoro Bonilla Guzmán, Decano de la Facultad, Jorge E. Albornoz, Profesor de varias asignaturas, y Rafael Castro, funcionario de la Sección de Zootecnia del Departamento de Ganadería, se ha podido constatar el aprovechamiento de todos los jóvenes que en el año pasado utilizaron sus vacaciones en estas prácticas de campo, de gran conveniencia para el futuro ejercicio de la profesión.

Entre los informes rendidos merecen especial mención los de los alumnos, señores Juan Torres Ronceros, Juan de Narváez, Hernando Almanza y Alfredo Santacoloma.



**Grupo de profesores de la Facultad que ofreció una comida al doctor Eduardo Lleras Codazzi, con motivo de su elección para vocal del Consejo Directivo de la Universidad.—Sentados de izquierda a derecha: doctores Víctor Rodríguez Rosas, Manuel Gómez Rueda, Eduardo Lleras Codazzi, H. Bonilla Guzmán, Jorge E. Albornoz, Emilio Lesmes, Mario E. D'Orsonville.—De pie: Ernesto Wills, Carlos Noriega N., José Velásquez Q., Rafael V. Reyes, Alberto L. Herrán, Juan N. Cubillos, Daniel Pacheco Pérez, Carlos E. Morales.**

## Excursión

Durante las vacaciones de la Semana Santa, los alumnos de tercer año de la Facultad acompañados por los profesores doctores Heliodoro Bonilla Guzmán y Mario E. D'Orsonville, hicieron una jira de estudios por los departamentos del Tolima, Valle del Cauca y Caidas. Esta excursión resultó de gran provecho e interés, pues los estudiantes tuvieron oportunidad de visitar numerosas haciendas y granjas pecuarias en donde hicieron observaciones especialmente de carácter zootécnico, las que les servirán para complementar la enseñanza que reciben en los claustros universitarios.

## Grados

En el presente año han obtenido su Diploma de Médicos Veterinarios, los señores Carlos González Ortiz y Angel Darío Porras, el último, distinguido elemento de la juventud venezolana. Felicitamos sinceramente a los nuevos colegas y deseamos para ellos muchos triunfos profesionales.

## Tesis en estudio

Se hallan al estudio del Consejo de jueces de tesis los trabajos presentados por los señores Germán Ospina O., Emiro Paz Arriaga y Juan Antonio Villamil, para optar al título de Médicos Veterinarios.